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令和 6年度 第 7回 川越市医師会理事会報告 

 

日  時： 令和 6年11月22日(金) 19:00～ 

場  所： 川越市医師会館 ４階会議室 

出席理事： 12名 齊 藤、松 本、池 袋、上 里、廣 瀬、皆 川、尾 関、小 林(憲)、片 岡、市 川、 

小 林(明)、鈴 木 

出席監事： 2名 深 田、石 井 

   

Ⅰ．報告事項 

 １. 第6回 移動郡市医師会長会議報告について（ 齊藤 ） 

      令和6年10月26日(土)18:00より京都にて開催された標記の会議について報告を行った。 

   併せて、令和6年度秋の叙勲において、元会長の関本幹雄先生が旭日双光章を受章されたことを報告し、お祝いの

言葉を添えた。 

   【協議事項】 

(1) 会長・副会長・常任理事協議事項について 

【報告事項】 

      (1) 会長・副会長・常任理事報告事項について 

２. 第 7回 埼玉県医師会理事会報告について（ 松本 ） 

      令和6年11月7日(木)15:00より5階大会議室にて開催された標記の会議について、以下の報告があった。 

   【協議事項】 

(1) 令和6年度会費減免申請者（追加）について 

(2) 会長・副会長・常任理事・理事協議事項について 

【報告事項】 

      (1) 郡市医師会別医師会員数（11月1日現在）ならびに会員異動（10月分）について 

      (2) 埼玉県救急医療情報県民案内運営状況（令和 6年7月～9月）について 

      (3) 埼玉県大人の救急電話相談業務運営状況（令和 6年7月～9月）について 

   (4) 医療事故調査制度の相談事案（9月分）について 

         ※件数 0件 

      (5) 医療事故紛争解決事例（9月分）について 

         ※件数 4件 

      (6) 令和6年度医学生・研修医等をサポートするための会の結果について 

日時：令和6年 10月13日（日）10:00～13:00 

           場所：埼玉医科大学 日高キャンパス 保健医療学部 3階 C305 

(7) 令和6年度女性医師支援・ドクターバンク連携関東甲信越・東京ブロック会議の結果について 

日時：令和6年 10月19日（土）14:00～16:50 

     場所：シャトレーゼホテル談露館 2階 山脈 

(8) 令和6年度全国医師会勤務医部会連絡協議会の結果について 

日時：令和6年 10月26日（土）10:00～17:30 

           場所：ホテル日航福岡 3階 都久志の間 

(9) 子育て相談（令和6年 10月分）の報告について 

            ※件数 1件 

   (10) 関東信越厚生局及び埼玉県による集団指導（医科）の実施について 

   (11) 訪問診療等と訪問看護（医療保険）におけるオンライン資格確認（暗証番号を用いない資格確認） 

   (12) 令和6年度各がんセミナーの開催について 

日時：令和6年 12月7日（土）14:00～（子宮がん検診ｾﾐﾅｰ） 

〃     16:00～（乳がん検診ｾﾐﾅｰ） 

令和7年 1月11日（土）14:00～（肺がん検診ｾﾐﾅｰ） 

                    〃     16:00～（肝がんｾﾐﾅｰ） 

令和7年 1月18日（土）14:00～（大腸がん検診ｾﾐﾅｰ） 

〃     16:00～（胃がん検診ｾﾐﾅｰ） 

場所：埼玉県県民健康センター 2F 大ホール（及び WEB開催） 

   (13) 「1か月児及び5歳児健康診査研修会」開催の周知について 
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   (14) 令和6年度産業医傷害保険制度について 

   (15) 会長・副会長・常任理事・理事報告事項について 

３. 令和6年度 川越市医師会学校医会臨時総会（書面会議）報告について（ 小林(憲) ） 

令和6年10月24日(木)書面会議にて開催された標記の会議について、以下の報告があった。 

  【報告事項】 

(1) 令和６年度・令和７年度川越市医師会学校医会役員（案）に関する件 

書面による表決の結果、賛成多数で承認された。 

・賛成６９、反対０、未提出３ 

会 長  小林 憲昭 先生 

副会長  中村 淳夫 先生 

片岡 丈志 先生 

幹 事  池袋 賢一 先生 

松本 吉郎 先生 

大平 泰行 先生 

廣瀬 哲也 先生 

山田 幸永 先生 

皆川 真哉 先生 

尾関 哲也 先生 

深田 弘幸 先生 

市川  誠 先生 

丸山 陽子 先生 

監 事  田中 知博 先生 

早川 佳彦 先生 

４．令和6年度 第2回介護事業運営委員会報告について（ 廣瀬 ） 

      令和6年11月5日(火)19:00より川越市医師会館役員会議室にて開催された標記の会議について、以下の報告があ   

  った。 

   【報告内容】 

◆令和6年度上半期事業報告 

(1) 介護老人保健施設いぶき     

   ・コロナウイルスのクラスターは 10月24日に収束した。収益に係る影響は下半期に見込まれそうである。 

・経常収益及び経常費用の差額は、プラス約 3,180万円、予算執行率は65％と堅調である。 

(2) 居宅介護支援事業所こすもす 

   ・下半期は目標のケアプラン 120件、予防プラン 20件で収益は確保できる見込み。 

(3) 訪問看護ステーション 

・今年度常勤3名の増員を行った。新規利用者増加が急務である。 

・当期経常増減額は約 795万円のマイナス収支となった。 

(4) 地域包括支援センター中央にし 

・総合相談は認知症関連だけでなく、困難事例も増加傾向である。災害時の地域連携を課題とした担当圏域

ケア会議やオレンジカフェに力を入れた。 

    ・介護予防に特化した機能強化型では、前年より相談は 90件、訪問は43件増加している。いもっこ体操な

ど市民の自主グループ拡大につとめてきた。 

(5) 在宅医療拠点センター 

   ・相談対応では、高齢者在宅療養相談窓口の件数が 40件の減少となった。 

５．令和6年度 第4回継続看護委員会報告について（ 片岡 ） 

      令和6年11月7日(木)15:30より川越市医師会館役員会議室にて開催された標記の会議について、以下の報告があ

った。 

  【報告事項】 

(1) 継続看護講演会アンケート集計報告について 

【講 演 会】 日時：令和6年10月10日（木） 19:00～ 

ウェスタ川越多目的ホールにて開催し、163名の参加があった。 平川先生の講演がとても

好評で、次回も講演して欲しいとの声が多数あった。 

(2) 【研 修 会】 日時：令和7年3月6日（木）19:00～（委員集合時間17:30） 

講師：特定社会保険労務士 福島 通子 先生 

演題：職場におけるカスタマーハラスメント対策 －行為事例から対応を考える－ 
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場所：ウェスタ川越多目的ホール C・D 

当日の役割分担等を協議した。 

(3) 【発 表 会】 日時：令和7年 7月 17 日（木）19:00～ 
場所：ウェスタ川越多目的ホール B・C・D 

         池袋病院・帯津三敬病院・霞ヶ関南病院・西武川越病院 4施設から発表をしていただく。演     
題・発表者を 4月21日（月）までに報告することとする。 

   (4) 令和 6年度第 5回継続看護委員会開催について 
       令和 7年 3月 27日（木）川越市医師会会議室 15：30より開催 
６．令和6年度 第2回在宅医療委員会報告について（ 廣瀬 ） 

    令和6年11月13日(水)19:00より川越市医師会館4階講堂Cにて開催された標記の会議について、以下の報告があ

った。 

【報告事項】 

      協議事項に先立ち、あいさつ・新委員等の紹介を行った。 

・委員長交代の挨拶：廣瀬哲也先生 

・担当理事就任：小林憲昭先生    新委員：得丸幸夫先生    事務局職員：長谷川  

 【協議事項】 

   (1) 令和6年度実施事業について 

・MCS説明会を6月24日に、入退院時連携ガイドライン勉強会を 10月30日に行った。 

  ・医師とケアマネージャーの意見交換会を 11月27日に、医療・介護従事者向け人生会議研修会を来年1月 

15日に行う。 

・令和7年2月5日に実施予定の在宅緩和ケア講演会の司会を傍島潤先生とし、パネルディスカッションのテ

ーマを「小児の在宅ケアについて」とすることとした。 

(2) 令和7年度事業計画について 

・講師謝金など、必要な予算を計上することとした。 

(3) その他 

・「よくわかる在宅医療＆介護」パンフレットの校了前に、各委員に内容確認をお願いした。 

・令和7年度第1回在宅医療委員会の開催は、県の予算説明の後、令和 7年 4月23日に開催予定とする。 

７．令和6年度 第2回会計委員会報告について（ 皆川 ） 

    令和6年11月18日(月)19:00より川越市医師会館4階「会議室」にて開催された標記の会議について、以下の報告

があった。 

 【報告事項】 

(1) 正味財産増減計算書中間報告について 

    各部署より令和6年度 4月～9月の収支報告があった。 

    看護専門学校は、学生数が減少していて大幅な減収となっている。前年同時期に比べて、准看護学科・看護学

科共に生徒数が16名少ない。 

    訪問看護ステーションは、人員を増やした為、経費が増え、減益となっている。 

    居宅介護支援事業所こすもすは、上期 5名体制でしたが下期 4名体制になり下期は増益となる見通し。 

夜間休日診療所は、発熱対応の患者数の減少により減収となっている。 

その他の部署は、概ね順調に運営している。 

 【協議事項】 

   (1) 令和7年度事業計画について 

      例年通り、各委員会・医会の令和 7年度事業計画及び予算を提出してもらう。 

      提出期限は、令和7年1月24日（金）厳守 

      委員会・医会の総会等、飲食は参加した会員 1人上限16,500円（税込）飲食サービス料等を含み年 1回とす 

る。 

各委員会及び医会は、総会等行った場合は医師会にその旨を理事会で報告し飲食代等の支出は医師会に請求 

する。 

  (2) 冬期賞与について 

      12月10日（火）に支給する 

８．総務会報告について（ 池袋 ） 

令和6年11月18日(月)19:20より川越市医師会館役員会議室にて開催された標記の会議について、以下の報告が

あった。 

  【協議事項】 

(1) 起案書について 

① 年末年始手当の支給について（訪問看護ステーション・こすもす・地域包括） 
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     年末年始手当について、例年どおり支給することを承認した。 

② 年末年始手当の支給について（介護老人保健施設いぶき）  

     年末年始手当について、例年どおり支給することを承認した。 

      ③ 新型コロナワクチンの購入について（介護老人保健施設いぶき） 

                 新型コロナワクチンの接種にあたり、４社で見積りした結果最も安価なモデルナ社製スパイクバッ

クス筋注１価ＪＮ.１を購入することを承認した。 

      ④ 未収金回収業務委託について（介護老人保健施設いぶき） 

                回収困難な未収金の債権回収業務を、当該回収に実績のある弁護士法人エジソン法律事務所に業務

委託することを承認した。 

⑤ Adobe Acrobatライセンスの更新について（事務局） 

                  標記ライセンス契約は年度契約となっており、令和７年１月５日で終了するため、再度ミツイワ株

式会社と契約することを承認した。 

(2) 全国デイ・ケア研究大会２０２５in川越の後援について 

               標記について、第５０回全国デイ・ケア研究大会２０２５in川越から後援名義使用の許可申請があり、許

可することとした。 

(3) 令和６年度身体障害者福祉法第１５条指定医師研修会に係る後援について 

  標記について、川越市長から後援名義使用の許可申請があり、許可することとした。 

(4) 川越市介護認定審査会委員の選出について 

       標記について、川越市から依頼があり、内科・小児科・精神科医会に人選を依頼することとした。 

(5) 学校医（精神科医）の推薦について 

      標記について、川越市教育委員会から依頼があり、下記の先生を推薦することとした。 

            ・ 市立特別支援学校 吉澤 佳子 先生 

(6) 学校医の推薦について 

      標記について、川越市教育委員会から依頼があり、下記の先生を推薦することとした。 

            ・ 市立今成小学校 渡邉 貴明 先生 

(7) 川越市立保育園嘱託医（内科）の推薦について 

      標記について、川越市から依頼があり、下記の先生を推薦することとした。 

・ 脇田新町保育園 渡邉 貴明 先生 

・  新宿町保育園  浅野 祥孝 先生 

(8) 入会等について 

      下記の先生の管理者交代を承認し、理事会に諮ることとした。 

・ 富塚 龍也 先生（Ａ１会員） 

(9) 年賀状送付について 

      今年度から送付しないこととした。 

【報告事項】 

(1) 臨時職員の採用について（介護老人保健施設いぶき） 

          下記職員を採用したことについて報告があった。 

① 送迎ドライバー 

       氏 名：牛山 利克（７０歳、男性） 

                   採用日：令和６年１１月１日 

              ② 歯科衛生士 

                   氏 名：石垣 朝子（４１歳、女性） 

                   採用日：令和６年１２月１日予定 

③ 庶務職員 

氏 名：吉川 亘（７０歳、男性） 

                   採用日：令和６年１１月１日 

(2) その他 

① １１月２５日に開催する日本医師会副会長 釜萢 敏 先生の講演会について、参加者が予定より少

ないことから、睦西会等に再度案内することとした。 

        ② 関本 幹雄 先生が本年秋の叙勲において旭日双光章を受章されたことに伴い、総務会において祝賀

会に係る発起人会の立ち上げを検討することとした。 

９．令和 6年度 第4回CCNかわごえコアメンバー会議報告について（ 齊藤 ） 

令和6年11月19日(火)19:00より川越市医師会館役員会議室にて開催された標記の会議について、以下の報告が
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あった。 

  【協議事項】 

(1) 令和６年度エリアミーティングについて 

・テーマ：「災害時の連携について、みんなで考えよう」 

・目的：近年頻発する自然災害への対応について、一人ひとりが自ら判断して動ける力を養い、医療・介護

従事者の連携方法を学び、顔の見える関係で親交を深める。情報を共有し、緊急時の対応の一助となるこ

とを目的とする。 

・内容：① グループワーク（45分＋35分の2コマ）とする。 

         ② 開会に先立ち、防災グッズ展示、段ボールベッド作成などを行う。 

(2) 次回の予定 

令和７年３月３日（月）１９時、第 5回ＣＣＮかわごえコアメンバー会議 

     令和７年３月２４日（月）１９時、第2回ＣＣＮかわごえ代表者会議 

１０．令和6年度 第1回学術講演会委員会報告について（ 廣瀬 ） 

令和6年11月20日(水)19:30より川越市医師会館講堂A・Bにて開催された標記の会議について、以下の報告があ

った。 

  【協議事項】 

(1) 今さら今こそ勉強会について 

・今後も月1回第2火曜日に開催することとする。 

   ・令和6年度3月までは、演者が確定しているが、令和 7年度4月からは新しく開業された先生方に順次声

がけをしていくこととする。司会については、今まで通り委員会内で順番に行うこととする。 

   ・視聴者が減って来ているので、今後は会場の演者の先生を含めて講演会終了後に、先生方のコミュニケー

ションを取る為にも、座談会を行うこととする。 

・座談会開催にあたって、予算を検討することとする。 

(2) 川越東入間クリニカルカンファレンスについて 

・製薬会社の協力が 2月で終了になる為、予算の金額を増やすこととする。 

・学術講演会については、製薬会社の予算削減の為、これまでよりも更に、減っていく傾向にあるとの報告

があった。 

   (3) その他 

      ・次回、第2回学術講演会委員会は、令和 7年2月19日開催することとする。 

そこまでには、4月以降の演者の先生方を決め、報告が出来るようにすることとする。 

Ⅱ．議決(協議)事項 

(1) 議案第1号 入会について 

池袋理事が下記の者の入会について提案し、議場に諮ったところ満場意義なく賛同を得たので、提案のと

おり承認された。 

・富塚 龍也 Ａ1 会員  武蔵野総合病院 

(2) 議案第2号 川越市医師会公募委員会委員の承認について 

齊藤会長が川越市医師会公募委員会の在宅医療委員会に入会を希望された坂田英明先生について報告し、

議場に諮ったところ満場意義なく賛同を得たので、提案のとおり委員として承認された。 

(3) 議案第3号 冬期賞与の支給について 

皆川理事が会計委員会で提示された令和 6年度の冬季賞与の支給について提案し、議場に諮ったところ満     

場意義なく賛同を得たので、提案のとおり承認された。 

Ⅲ. その他 

    齊藤会長が埼玉県地域医療構想について、今後在宅医療等を踏まえた地域医療構想を検討するにあたり、これま

での病院だけではなく診療所・クリニックも計画に参画していかなければならない。 

    ついては、令和7年3月 14日に産業医科大学教授 松田晋哉先生を招き新たな地域医療構想について、医師会講    

堂において講演会を開催する予定であることを報告した。 

また、令和6年11月25日にウェスタ川越多目的ホールにおいて開催される日本医師会副会長釜萢敏先生の講演

会の出席について、理事各位に対し再度協力依頼をした。 


